

# Et si les deux ne faisaient qu'un ?

MÉLYSSA GAGNON

mgagnon@lequotidien.com

CHICOUTIMI - Saguenay continuera de soutenir financièrement le projet d'implantation d'un Centre d'amélioration, de maintien et de prévention de la santé (CAMPS) à Jonquière, même si elle doit investir 15 millions\$ pour la construction d'un stade de soccer intérieur d'ici à 2017. Du bout des lèvres, le maire Jean Tremblay laisse même entendre que les deux projets pourraient être jumelés.

En campagne électorale, le premier magistrat a promis de réaliser le projet de stade couvert avant la fin de son mandat. Ce type d'infrastructure existe dans de nombreuses villes de la province et permet d'accueillir des compétitions sportives de

haut niveau. La ville s'est aussi engagée à injecter 4 millions\$ dans le CAMPS, un complexe sportif doté d'une piscine et de divers équipements que le Cégep de Jonquière aimerait construire sur ses terrains, en partenariat avec l'hôpital et la Commission scolaire. Le dossier du CAMPS a été mis de l'avant en 2006, à l'époque où Jean-Pierre Blackburn était député de Jonquière-Alma à Ottawa, mais le projet évalué à plus de 30 millions\$ n'a jamais vu le jour, faute d'argent. Le montage financier a récemment été revu à la baisse.

En entrevue téléphonique, le maire Tremblay a confirmé que le stade de soccer demeure sa priorité. S'il reste vague au sujet des tenants et aboutissants, de l'emplacement des futures infrastructures et de l'échéancier, il signale qu'il

s'agit là du « prochain gros projet de la ville ».

« On a toujours dit oui pour le CAMPS, mais le gouvernement n'a jamais avancé dans ça. Il y aurait des possibilités si les gens du CAMPS changent complètement leur affaire et qu'ils font un gros stade de soccer intérieur. On est là pour ce projet-là (stade de soccer intérieur) d'ici quatre ans et on est là pour le CAMPS aussi, mais quelle tournure ça va prendre, honnêtement je ne peux pas le dire, je ne sais même pas moi-même », a déclaré Jean Tremblay. Il a ajouté que le projet n'aboutira pas cette année et n'a pas voulu aller plus loin.

« Je ne suis pas prêt. Quand une affaire n'est pas prête et qu'on le sort, ça crée des attentes et ce n'est pas plaisant », a renchéri le maire.

L'an dernier, la ville convoitait

un terrain situé près du manège militaire, dans le secteur Arvida, pour y implanter le stade de soccer. L'idée a plus tard été abandonnée. Le directeur du Pavillon sportif de l'UQAC, Mario Ruel, a indiqué il y a quelques mois que l'UQAC avait réalisé une étude de faisabilité, dont les conclusions ont été transmises à Saguenay. Des terrains auraient été ciblés, derrière le Pavillon sportif.

Président de l'arrondissement de Jonquière et de la commission sports et loisirs de Saguenay, Bernard Noël a indiqué, plus tôt cette semaine, qu'il n'y avait rien de nouveau dans ce dossier.

Dans le contexte où la ville est partenaire du CAMPS, il serait logique de croire que si les deux projets voient le jour, Chicoutimi sera favorisée pour la construction du stade couvert. □



Le 9 octobre 2008, cinq jours avant les élections fédérales, la direction du Cégep de Jonquière avait présenté de nouveaux aspects de son projet CAMPS. Sur la photo, l'ex-directeur général, Michel Gravel, le député fédéral de l'époque, Jean-Pierre Blackburn, le maire de Saguenay, Jean Tremblay, et le directeur général du CSSS de Jonquière, Régis Harvey. Tous les paliers de gouvernement, sauf le provincial, avaient confirmé leur participation financière au projet.

(Archives)

## Serge Simard de nouveau au pouvoir

# Le projet analysé au mérite

MÉLYSSA GAGNON

mgagnon@lequotidien.com

CHICOUTIMI - Récemment réélu comme député de Jonquière, le péquiste Sylvain Gaudreault a déjà fait savoir qu'il continuerait de promouvoir le CAMPS, un dossier qu'il a moussé pendant la dernière campagne électorale provinciale. Le libéral Serge Simard, qui n'avait pu boucler la part requise du provincial alors qu'il était député en 2012, se dit prêt à analyser tout projet sur la base de son mérite. Celui qui a récupéré son siège de représentant de

Dubuc à l'Assemblée nationale le 7 avril dernier, aux dépens de Jean-Marie Claveau, nie avoir privilégié l'implantation d'une deuxième glace à l'aréna Jean-Claude Tremblay au détriment du CAMPS alors que son parti était au pouvoir.

« Je n'ai jamais dit que je ne voulais pas que le projet se réalise. J'ai plutôt dit qu'il n'y avait pas de programme pour ça à l'époque. Un éléphant, ça se mange par tranches, comme je l'ai dit en 2012. Le CAMPS doit entrer dans un programme et à l'époque, il n'y en avait pas », martèle celui qui a été nommé adjoint

parlementaire au premier ministre Philippe Couillard et responsable des dossiers régionaux. Du coup, il décoche une flèche à l'endroit du Parti québécois.

« Ils ont créé un programme d'investissements pour les infrastructures sportives. À trois ministres dans la région, ils n'ont même pas été capables de réaliser le CAMPS », assène-t-il.

La direction du Cégep de Jonquière n'a pas voulu commenter l'avancement du projet pour l'instant ni la compatibilité du CAMPS et du stade couvert. □

## Félicitations!



Le directeur du magasin Gagnon Frères de Chicoutimi, monsieur Sylvain Boily, tient à féliciter monsieur Marc-André Harvey, spécialiste électroménagers, pour sa performance de l'année 2013.

Monsieur Harvey s'est particulièrement distingué par l'excellence de son service auprès de notre clientèle et par les efforts constants investis dans son travail. Félicitations !

1460, boul. Talbot  
Chicoutimi  
418 543.1501

**gagnon**  
frères

Nous sommes un des plus importants détaillants de meubles au Québec avec 9 magasins au Saguenay-Lac-Saint-Jean, sur la Côte-Nord et à Charlevoix regroupés sous 2 bannières : Gagnon Frères et Centre de Liquidation Gagnon Frères.

5<sup>e</sup> édition | 6 au 8 Mai 2014

## Salon de la Vallée de l'Aluminium EN AFFAIRES

UNIVERSITÉ DU QUÉBEC À CHICOUTIMI

## SOYONS FIERS DE NOTRE GRAPPE ALUMINIUM RÉGIONALE :

## PARTICIPONS AU SALON!

INSCRIPTION :

[www.valuminium.ca](http://www.valuminium.ca)


